

Persée délivrant Andromède



La légende

Persée délivrant Andromède

Persée délivrant Andromède, autrefois la propriété de l'intendant Fouquet, illustre un épisode des Métamorphoses d'Ovide qui met en scène, Cassiopée, reine d'Ethiopie :

*Cassiopée s'étant déclarée plus belle que les **Néréides**, celles-ci, pour défendre leur honneur, en appellent à **Poséidon**. Pour punir l'impudente, il envoie un **monstre marin** ravager le pays. Seul le **sacrifice, d'Andromède**, fille de Cassiopée, peut laisser espérer un retour à la paix. **Persée**, fils de Zeus et de Danaé, propose de délivrer la captive Andromède en échange de la main de la belle.*

Dans son tableau, Véronèse choisit le moment le plus dramatique du récit, quand la prisonnière est la proie du monstre, juste avant la délivrance par l'épée de Persée .

L'artiste

Véronèse:

Paolo Véronèse est né en 1528 et décédé en 1588 ; c'est un peintre *maniériste* (mouvement artistique allant de 1520 à 1580) suivant le courant Baroque *italien*. Il est célèbre comme un *grand coloriste* ainsi que pour ses décorations *illusionnistes* (trompe-l'oeil). Il est connu sous le nom de Véronèse en raison de son *lieu de naissance à Vérone*, son nom de naissance est Paolo Caliari. Son œuvre la plus reconnue est «*Les Noces de Cana*».



PAOLO CALIARI VERONESE
PITTORE.

L'œuvre

- *Dimensions du tableau : 2,60m sur 2,11m.*
- *Support : toile*
- *Technique : peinture à l'huile*
- *Date de réalisation : entre 1576 et 1578*
- *Lieu de conservation : à Rennes au musée des Beaux-Arts*



Les personnages



- Persée est un héros, fils de Danaé.

- Andromède est une princesse éthiopienne, fille du roi Céphée et de Cassiopée.



Andromède a donné son nom à une constellation et à une plante.



FIN

- ✓ **Nous vous remercions de votre attention et nous espérons que cet exposé vous a plu.**
- ✓ **Amélie-Romane**

